

Liebe Unterstützer:innen,

es gab vorhin ein Problem mit meiner "Neuigkeit". Es wurde nur ein Teil an Euch weitergegeben.

Seit heute ist es geschafft: die Maskenpflicht entfällt für ALLE Schüler:innen am Platz bei einer Inzidenz <25.

<https://www.sueddeutsche.de/bayern/corona-bayern-aktuell-schulen-maskenpflicht-luftreiniger-1.5335370>

Ich werde die Petition zu diesem Zeitpunkt beenden. Würde sie aber ggf. im Herbst wieder starten, sollte eine strenge und unverhältnismäßige Maskenpflicht an Schulen wieder eingeführt werden.

Ich danke nochmals allen Unterstützenden und wünsche den Schülern noch ein guten Schuljahresende und dann erholsame Ferien.

Beste Grüße

Ute Meyer